

TT INTERNATIONAL FUNDS PLC

2nd Floor
5 Earlsfort Terrace
Dublin 2
Ireland

ESTE DOCUMENTO ES IMPORTANTE Y REQUIERE SU ATENCIÓN INMEDIATA

Si tiene alguna duda sobre la acción que debe tomar, debe seguir el consejo de su asesor legal, financiero o asesor profesional independiente de forma inmediata. Todos los términos en mayúscula utilizados en este documento pero no definidos tendrán el mismo significado que en el folleto de TT International Funds PLC (la "Compañía") que está disponible en www.ttint.com/fund-documentation.

Para: Todos los accionistas de TT European Equity Fund, un subfondo de la Sociedad (el "Fondo")

Notificación de cierre y terminación del Fondo

27 de julio de 2020

Estimado accionista,

Le escribimos para notificarle la decisión del Consejo de Administración de la Compañía (el "**Consejo**") de cerrar y terminar el Fondo de conformidad con los poderes otorgados al Consejo en el momento de la Constitución de la Compañía. Se ha dado instrucciones al Gestor de Inversiones para que inicie la realización de todas las inversiones de la cartera.

En consecuencia, a partir del 31 de agosto de 2020 (la "**Fecha de Entrada en Vigor**"), todas las Acciones del Fondo que no hayan sido reembolsadas previamente se reembolsarán obligatoriamente al Valor Liquidativo por Acción. Hasta la Fecha de Entrada en Vigor, los Accionistas pueden reembolsar Acciones de acuerdo con los procedimientos de reembolso normales descritos en el Folleto en cualquier Día de Negociación.

Los Consejeros informan además que, con efecto a partir de la fecha indicada en la presente carta, el Fondo estará cerrado a todas las nuevas suscripciones y la Compañía tratará de revocar la aprobación del Fondo con el Banco Central de Irlanda en el debido momento.

Como alternativa al reembolso, los Accionistas podrán considerar cambiar sus participaciones en el Fondo por cualquiera de los otros subfondos disponibles de la Compañía, sujeto al cumplimiento de las disposiciones establecidas bajo el título *Canje de Acciones* en el Folleto. Los Consejeros y la Gestora de Inversiones acuerdan renunciar a cualquier Comisión de Canje aplicable a un canje de Acciones del Fondo. A pesar del cierre del Fondo, la Sociedad sigue teniendo un subfondo que cotiza principalmente en acciones europeas y valores relacionados con la renta variable, el *TT European Opportunities Long / Short Fund*, un fondo de cobertura UCITS gestionado por Dean Smith que invierte en una cartera diversificada y posiciones cortas sintéticas con el objetivo de lograr rentabilidades absolutas.

Registrada en Dublín como una empresa de inversión de capital variable y pasivo segregado entre subfondos.

Número de registro: 346579. Oficina registrada en la dirección del encabezado.

Directores: Norbert Bannon (irlandés), Peter Blessing (irlandés), John Broughan (irlandés), David Burnett (británico)

Si tiene alguna pregunta en relación con lo anterior, o si desea cambiar su inversión en uno de los otros subfondos, póngase en contacto con David Woolfenden en Investment Gerente en +44 (0) 20 7509 1192 o woolfendend@ttint.com.

Representante en Suiza: FIRST INDEPENDENT FUND SERVICES LTD., Klausstrasse 33, 8008 Zurich. Agente de pagos en Suiza: NPB New Private Bank Ltd, Limmatquai 1, 8024 Zurich. El Folleto, los documentos de datos fundamentales para el inversor, los Estatutos, así como los informes anuales y los informes semestrales están disponibles gratuitamente a través del Representante en Suiza.

Atentamente,

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'DW', written over a horizontal line.

En nombre de

TT Internation al Funds PLC